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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schnelles Handeln beim Diebstahl von Kfz 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie lange dauert es von der Anzeige eines Diebstahles eines Kfz bis zur Abspeicherung 
im dafür vorgesehenen System? 
 

Welcher Zeitraum vergeht durchschnittlich, vom Diebstahl eines Kfz bis zur An-
zeige? 
 
Wie lange dauert es durchschnittlich, bis ein gestohlenes Kfz ins Ausland ge-
schafft wurde? 

 
Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


